
２０２２年もありがとうございました！ 

              

 

 今年も残りわずかとなりました。 

思うように練習や練習試合ができない中、自分たちの

課題と向き合い、自分たちで練習メニューを考えたり、

外練で走りこんだりと日々努力をしてきました。 

バレーが好きな気持ちと日頃サポートしてくださる

方々に感謝の気持ちを忘れずに、向上心をもって取り

組んでいきます。 

 １月には会長杯も控えています。目標を達成するた

めにまだまだここから３２人全員で頑張ります！ 

来年もよろしくお願い致します。 

 

栄光に近道なし 

努力に限界なし 


